



BOTSCHAFT GEgeben DURCH DIE GRUPPE DER LIEBE DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

NACHRICHT VOM SONNTAG DEM 3 MÄRZ 2024

(Erster Sonntag direkt facebook-home der Gruppe)

OLIVETO CITRA (SA) ITALIEN

LUCIA VON FATIMA

Brüder und Schwestern, Ich bin es **Lucia von Fatima**, **Unsere Mutter** und **Unser Herr** wollten es, dass Ich heute zu euch spreche. Die Welt ignoriert die Größe **Unseres Herrn**, sie setzt ihm Grenzen, der den Himmel und die Erde und alles darin erschaffen hat. Der Mensch ist sehr klein, aber es ist die Schöpfung, die er am meisten liebt.

Unser Herr stellt all seine Liebe zur Verfügung, sodass es der Welt an nichts mangelte, der Mensch war undankbar, er hat sich in Versuchung führen lassen und will nicht zustande zurückkehren, niemand kann das Paradies erreichen, indem er in einer Lüge lebt, in dieser Welt ist der **Vater** der Lügen Satan, jeder weiß es, warum diese Wahrheit eingepägt ist in euren Herzen, da der Geist der Wahrheit im Herzen eines jeden Menschen ist, muss der freie Wille ein Geschenk sein, das zur Erlösung führt, aber viele nutzen ihn „um ins Verderben zu gehen. **Unsere Mutter** hat mir viel über all dies erzählt über die zukünftigen Zeiten. Sie hat mich zur Verantwortung erzogen, Lucia, ich vertraue dir und ich konnte sie auf keinen Fall enttäuschen.

Seit Ich ein Kind war haben sie mir gedroht und gesagt zu leugnen was ich gesehen habe und sie haben mir gedroht zu leugnen was ich wusste. Ich habe nie und sage neanche auf Kosten meines Lebens gelogen, auch wenn man es nicht glaubt, auch im Kloster haben sie mich leiden lassen. Sie ersetzen mich mehrmals und enthüllten der Welt Lügen, die Ich gebilligt hätte, aber diese Anschläge hatten keinen Erfolg. Wel **Unser Herr es nicht zuließ. In der Kirche gab es schon immer Verschwörungen, **Unsere Mutter** sagte mir dass es sie auch zu Zeiten **Jesus** gab. Tatsächlich war sein Todesurteil der Grund für eine Verschwörung, aber **Unser Herr** hatte es so entschieden, aber in Zukunft wird es nicht mehr so sein, weil sie beschämt werden. Lucia, Mein Sohn **Jesus** hat die Wahrheit in die Welt gebracht aber sie wurde nicht so angenommen wie er es sich erhofft hatte, deshalb wird die Welt bestraft, der Mensch hat Lügen verbreitet, sogar in der Kirche, der Schein trügt viele, das war schon immer so, im Geheimnis der **Fatima** wurde mir die Zukunft der Kirche offenbart. **Unsere Mutter** sagte mir: **unser Herr** wird einen Mann erleuchten, der seinen Willen tun wird nach ihm wird die Barmherzigkeit enden, diejenigen, die nach ihm kommen, wurden gewählt und schmieden immer Komplote. Brüder und Schwestern, was Ich euch sage werdet ihr selbst bemerken, schaut euch um, seht die Konfusion, **Unser Herr** hat **Unsere Mutter** des öfteren zur Erde gesandt, um seine Kinder zu warnen und da es nicht akzeptiert wurde wie es **Unser Herr****

wollte, wird es in Zukunft unterlassen Sue zur Erde zusenden, nutzt die Gelegenheit in diesen Zeiten um wieder auf den richtigen Weg kommen, lasst euch nicht auf Kompromisse ein, auch nicht für kleine Nichtigkeiten, fangt an anders zu denken, das Paradies existiert, dieses Leben ist vergeblich, hängt euch an nichts fest, macht euch keine Sorgen handelt nicht wie diejenigen die **Gott** nicht anerkennen, seid sanftmütig, seid **Diener Gottes** welche Mittels auch, die ihr da betet, die gute Nachricht verbreiten möchte, da wo sie noch nicht angekommen ist, aus den Gründen der Ignoranz, welche unter den Mächtigen dieser Welt herrscht. Mit viel Liebe und vielen Gebeten könnt ihr alles erreichen überall, Mut Demütigkeit habt ihr immer eure Augen offen und somit könnt ihr nicht stolpern, seid nicht arrogant, denn ansonsten kommt ihr zu Fall und ermüdet bis zu dem Moment auf dass ihr euch total blockiert. **Brüder und Schwestern, ihr wisst nicht was der Mensch konstruiert, die Waffen, die Bomben, viele Instrumente um den Nächsten böses zu zufügen, den Schwachen, um die Natur zu zerstören, bis zu dem Punkt an dem sie nicht mehr an Gott glauben werden sondern nur noch an die Intelligenz des Menschen.** Versucht zu erstehen, und habt Angst, betet und kehret zu beten und schämt euch nicht. Ich habe die mein ganzes Leben lang getan und es liess mich nützlich erscheinen, bemüht euch euren Nächsten auf den richtigen Weg zu bringen, den Weg auf dem man nicht sündigt er ist eng und schwierig, aber er ist die Erleuchtung **Brüder und Schwestern, jetzt muss Ich gehen Ich komme bald wieder, Ich habe noch viel zu sagen euer Verstand kann heute nicht alle Notizen auf einmal verarbeiten. Unser Herr und unsere Mutter** segnen euch alle Im Namen des **Vaters** und des **Sohnes** und des **Heiligen Geistes**.

Unsere Mutter ist mit mir und mit euch.